
令和元年度第４回７月期定例番組審議会議事録 

 

 

１．開催の日時  令和元年７月１７日（水）午後２時 

 

２．開催の場所  栃木放送本社会議室 

 

３．委員の出席  委員総数９名 

出席委員４名 

 

出席委員名   委員長        増田仲夫 

委員         河又弘子 

委員         藤澤 勝 

委員         冨田哲夫 

 

 

局側出席者名   代表取締役社長    大塚幹夫 

報道制作局長     川島育郎 

編成部長       大谷佳久 

 

 

４．議   題 

（１）「今宵、その一杯」について 

       毎週水曜 15：15～15：25 

          4月 17日、5月 15日、5月 29日 放送分 

                          報道制作部 川島育郎 

 

 

（２）その他 

 



５．議事内容 

（１）「今宵、その一杯」について 

       毎週水曜 15：15～15：25 

          4月 17日、5月 15日、5月 29日 放送分 

                          報道制作部 川島育郎 

試聴番組：放送した番組を予め試聴。 

         

      議題説明：報道制作局長川島が番組の企画・制作内容について説明した。 

           今年 4 月から新たにパーソナリティーとなった若林芽育がおいしい

お酒と料理を提供する店を自ら取材して紹介する番組として構成し

ているなどと番組内容を説明して審議に入る。 

 

各委員からは、 

〇緩い感じの紹介の仕方で、お酒が映える感じがしてよい。地酒を紹介して欲

しい。リスナーに何か特典があると良い。 

〇放送日時がちょうど良い。お店、お酒、つまみをそれぞれ紹介しているのが

良い。地酒を紹介してほしい。インタビューの後ろに客の声が聞こえるのは

臨場感があって良いが、少し耳障りなところがあった。お店をどのように選

んでいるのか？純粋にいい店なので紹介されているのなら安心して聴くこと

が出来る。お店の場所の説明を加えてほ欲しい。 

〇ラジオの良さを考えると映像が見えるように紹介しないと難しい。「おいし

い」「合う」という言葉が多く出てくるので、それだけでない表現がもっとあ

ると良い。ラジオでの喋りに慣れていない感じがする。 

〇一品でいいので値段を紹介して欲しい。お酒の種類などもう少し詳細に紹介

して欲しい。わかりづらいところがあった。 

〇パーソナリティが多くしゃべった方が良い。お店の方がしゃべりすぎると、

聴いている側が疲れてくる。 

〇どのような店か調べたいので店名の文字を紹介して欲しい。もっと地酒を扱

ってほしい。お酒や料理はもっといろいろな表現で紹介して欲しい。放送時

間が一息付ける時間帯で良い。良い企画で面白いのでもっといろいろ紹介し

て欲しい。 

     〇ラジオで料理の味を表現するのはとても難しいと思う。食器などももっと紹

介しても良いのではないか。より表現力が増えれば、このコーナーが豊潤に

なる。 

     〇リスナーのリクエストでお店を取り上げてはどうか。リスナーも期待して聴

いてくれるのではないか。 

 



 

当社としては、これらの意見をもとに、今後の番組制作や広報に取り組んでいきた

い旨を、各委員に伝えた。 

 

（２）その他 

     ８月開催日程について、当初の予定通り休会となることを改めて確認した。 

 

 

６．審議内容 

    上記の通りであり、特に審議決定し、答申すべきものはなかった。 

 

７．番組審議会の答申および意見の概要の公表 

① 社の番組「栃木放送からのお知らせ」 

（令和元年７月２８日（日） 午前８時５分放送） 

② 社のホームページに掲載（令和元年７月２３日～） 

③ 社事務局に議事録備え置き（令和元年７月２３日～） 

以上 

 

 

 


